

## ABSTRAK

### Minat Peserta Didik Terhadap Olahraga Renang (Kajian Deskriptif Pada SMPN 2 Kota Sungai Penuh)

Oleh: Gustian Syafutra

Penelitian ini membahas tentang minat peserta didik SMPN 2 Kota Sungai Penuh terhadap olahraga renang. Tujuan penelitian ini adalah untuk mendeskripsikan minat peserta didik terhadap olahraga renang pada SMPN 2 Kota Sungai Penuh dengan menggunakan instrumen berupa angket berisi pernyataan-pernyataan yang disusun berdasarkan indikator minat.

Jenis penelitian ini adalah penelitian deskriptif. Populasi pada penelitian ini adalah peserta didik SMPN 2 Kota Sungai Penuh tahun ajaran 2016/2017 yang terdiri dari peserta didik kelas X sebanyak 223 peserta didik, kelas XI sebanyak 244 peserta didik, dan kelas XII sebanyak 214 peserta didik dengan total keseluruhan 681 peserta didik. Sampel dalam penelitian ini di ambil dengan menggunakan teknik *stratified random sampling* yaitu masing-masing kelas di ambil satu lokal secara acak dengan menggunakan lotre yang terdiri dari kelas X B sebanyak 30 peserta didik, kelas XI B sebanyak 28 peserta didik, dan kelas XII B sebanyak 25 peserta didik dengan total sampel 83 peserta didik. Alat pengumpul data dilakukan dengan angket berskala *Likert*, sedangkan teknik analisis data menggunakan analisis deskriptif melalui tabulasi frekuensi.

Berdasarkan hasil penelitian dan analisis data yang telah penulis lakukan dapat diambil beberapa kesimpulan sebagai berikut. *Pertama*, Diperoleh hasil pernyataan responden dari sub variabel ketertarikan dengan tingkat skor pencapaian responden 320 (77,08%) termasuk kategori baik. *Kedua*, Diperoleh hasil pernyataan responden dari sub variabel perhatian dengan tingkat skor pencapaian responden 326 (78,52%) termasuk kategori baik. *Ketiga*, Diperoleh hasil pernyataan responden dari sub variabel kebutuhan dengan tingkat skor pencapaian responden 323 (77,77%) termasuk kategori baik. *Keempat*, Diperoleh hasil pernyataan responden dari variabel minat peserta didik terhadap olahraga renang dengan tingkat skor pencapaian responden 323 (77,79%) termasuk kategori baik.